

Gobierno de Santiago organiza el primer Encuentro Regional para Oficinas de la Juventud



Santiago, 25 de enero de 2024.- El encuentro, organizado en conjunto con la fundación Observa Ciudadanía, contó con la presencia de las 52 comunas de la Región Metropolitana en un hecho inédito tanto a nivel regional como nacional.

La primera de dos jornadas, comenzó este miércoles con las palabras de bienvenida de Fernando Soto, Jefe de la División de Desarrollo Social y Humano del Gobierno de Santiago, y de Óscar Guerra, Director Ejecutivo de Observa Ciudadanía.

En horas de la tarde se realizó el lanzamiento de los programas Jóvenes Protagonistas, Líderes por la no violencia, Preuniversitario en Red y Ciudad Red Joven; todos enfocados en ser una herramienta que ayude a los jóvenes de la región en su presente y futuro.

El Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, participó en el cierre de la primera jornada, instancia en la que enfatizó en que estos programas deben ser una brújula y un motor de cambio en la vida de los beneficiarios, como también realizó el llamado a utilizar los recursos públicos en mejorar la vida de los ciudadanos y, para este caso específico, los jóvenes de la región.

La segunda jornada de este encuentro se desarrollará durante este jueves 25 de enero, con el lanzamiento de más programas que se sumarán a la parrilla enfocada en los y las jóvenes del Gran Santiago.

